

# VESTIA INVESTIT 8 M€ DANS UNE USINE À SAINT-PRIVAT-DE-VIEUX

Des modules de bâtiments à ossature bois seront produits dans les anciens bâtiments Bastide, avec la création de 50 emplois à la clé.

D'ici quelques mois, la nouvelle unité de production Wood Buildings Industry, que vient de lancer le groupe montpelliérain Vestia, fonctionnera avec 50 collaborateurs. L'usine de fabrication de modules en bois, recyclables à 95 %, a déjà commencé à s'installer dans les 8 000 m<sup>2</sup> des anciens bâtiments de l'entreprise Bastide, route de Bagnols-sur-Cèze, à Saint-Privat-des-Vieux.

Ces éléments seront dédiés à la construction de résidences de trois étages maximum, telles que des résidences seniors, des résidences inclusives ou des résidences étudiants. *« Les charpentes et les éléments en 2D seront amenés à Saint-Privat-des-Vieux où ils seront assemblés et équipés. Le transport de la production vers les chantiers sera assuré par l'entreprise Capelle »*, explique Jean-Patrick Brouillard, président du groupe Vestia.

La zone d'intervention de Wood Buildings Industry se concentrera sur la moitié sud de la France. On retrouvera donc des productions sorties des chaînes de Saint-Privat-des-Vieux à Bordeaux, à Nice ou encore à Béziers, ville dans laquelle les tout premiers éléments sortant des lignes cévenoles seront dirigés. En ce mois de juin, *« alors même que la production n'a pas encore démarré, notre carnet de commandes est plein pour les douze prochains mois »*, se félicite Jean-Patrick Brouillard.

## Séduit par la tradition industrielle du bassin alésien

Désormais implanté sur Alès Agglomération, le Montpelliérain Jean-Patrick Brouillard souhaite jouer à fond le jeu de la proximité : *« Nous avons recruté la plus grande partie de notre encadrement sur le bassin alésien. Pour nos techniciens, nous nous sommes rapprochés de Pôle Emploi Alès. Nous travaillerons aussi avec IMT Mines Alès et avec le CFA du Bâtiment de Méjannes-lès-Alès »*, précise le président de Vestia. La tradition industrielle locale est l'une des raisons pour laquelle Vestia a investi à 8 M€ dans ce projet. *« Nous avons été très bien accompagnés par Alès Myriapolis et les élus locaux durant la phase préparatoire »*, assure le chef d'entreprise.

À plein régime, l'usine sera en capacité de produire jusqu'à 24 bâtiments de 36 logements par an et générera un chiffre d'affaires estimé à 40 M€...

## Plus d'infos

[www.vestiapromotions.com](http://www.vestiapromotions.com)